

**Kamer
van Volksvertegenwoordigers**

ZITTING 1963-1964.

21 NOVEMBER 1963.

WETSONTWERP

tot wijziging van de samengeordende wetten
betreffende de kinderbijslag voor loonarbeiders.

**AMENDEMENT
VOORGESTELD DOOR DE HEER POSSON.**

Artikel één (*nieuw*).

Vóór het eerste artikel een artikel één (*nieuw*) invoegen, dat luidt als volgt:

« In het tweede lid van artikel 62 van de samengeordende wetten betreffende de kinderbijslag voor werknemers, gewijzigd bij de wet van 2 mei 1958, wordt « 18 », vervangen door « 25 ».

VERANTWOORDING.

Het wetsontwerp wil een verbetering brengen in de kinderbijslagregeling voor gehandicapten.

Uit het antwoord op een parlementaire vraag vernemen we dat een wetsontwerp voorbereid wordt om de kinderbijslag te behouden voor gezinnen waarvan de verzekерingsplichtige een gevangenisstraf ondergaat.

Dit zijn sociaal gezien lovenswaardige voorstellen.

Nochtans kan men zich afvragen of het de sociale verzekering is die deze last dient te dragen, en het niet veeleer de gehele gemeenschap is, die hem op zich zou moeten nemen.

Anders is het gesteld met de werknemersgezinnen waar de ouders een inspanning doen om de kinderen een voortgezet onderwijs, tot de universiteit toe, te laten volgen.

Op het ogenblik dat de last het zwaarst weegt, wordt de kinderbijslag ingetrokken.

De wet van 2 mei 1958 bracht de leeftijd van 18 op 21 jaar.

We zijn de mening toegedaan dat de leeftijd op 25 jaar zou dienen te worden gebracht.

Deze eis wordt sinds jaren gesteld door de arbeidersbewegingen en de gezinsverenigingen.

J. POSSON.

M. VERLACKT-GEVAERT.

K. BLANCKAERT.

Zie :
638 (1962-1963) :
— N° 1 : Wetsontwerp.

**Chambre
des Représentants**

SESSION 1963-1964.

21 NOVEMBRE 1963.

PROJET DE LOI

modifiant les lois coordonnées relatives aux allocations familiales pour travailleurs salariés.

**AMENDEMENT
PRÉSENTE PAR M. POSSON.**

Article premier (*nouveau*).

Insérer avant l'article premier un article premier (*nouveau*), libellé comme suit :

« Au deuxième alinéa de l'article 62 des lois coordonnées relatives aux allocations familiales pour travailleurs salariés, modifié par la loi du 2 mai 1958, « 18 » est remplacé par « 25 ». »

JUSTIFICATION.

Le projet de loi tend à améliorer la réglementation sur les allocations familiales aux handicapés.

La réponse à une question parlementaire nous apprend qu'un projet de loi est en préparation, tendant à maintenir l'octroi des allocations familiales aux familles dont l'assujetti subit une peine d'emprisonnement.

Ce sont là des propositions très louables du point de vue social.

On peut cependant se demander si c'est l'assurance sociale qui doit supporter cette charge ou si ce n'est pas plutôt toute la communauté qui doit supporter cette charge.

Il en est autrement en ce qui concerne les familles de travailleurs dont les parents font un effort afin de permettre aux enfants de suivre un enseignement prolongé jusqu'à l'université.

Au moment où la charge devient la plus lourde, les allocations familiales sont supprimées.

La loi du 2 mai 1958 a porté l'âge de 18 à 21 ans.

Nous estimons que l'âge devrait être porté à 25 ans.

Cette revendication est avancée depuis des années par les mouvements ouvriers et les associations familiales.

Voir :
638 (1962-1963) :
— N° 1 : Projet de loi.